



# Universidad del sureste

---

**Licenciatura en psicología**

**Rosario Mendez Alfaro**

**Sexto cuatrimestre**

**Desarrollo humano**

## Análisis

Le verdad ay cosas del árbol que me gusta porque son elementos momentos que en verdad me gustan como por ejemplo me gusta que mi familia y yo sigamos unidos, mis amigos con los que estuve en la primaria secundaria y hasta la actualidad y ojalá sigamos así, me gustan al igual las graduaciones eso significa que lo logramos aunque por otra parte tengo que despedirme de amigos y maestros que me ayudaron tanto a lograr mis metas

Lo que no me gusta de mi pasado es que cuando tenía 12 años de edad me diagnosticaron artritis reumatoides la cual transformo mi vida para mal, deje de hacer cosas que en verdad me gustaban como empezar a olvidarme del equipo de futbol en el que me encontraba en ese momento deje de salir a lugares comenzar a comportarme como un adulto que tenía que hacerse cargo del medicamento estar en laboratorio y hospitales

Actualmente me encuentro con mis amigos estables hemos estado unidos , cada quien por su lado pero siempre apoyándonos mis padres me apoyan con la carrera que me en cuanto estudiando , aún tengo que estar con cuidados especiales debido a mi enfermedad mantengo un trabajo donde me en cuanto estable emocionalmente pero por otro lado sufrí una perdida que marco a toda mi familia la muerte de mi tía la hermana mayor de mi padre trajo consigo dificultades, no me encuentro con una satisfacción total porque ella no se encuentra con nosotros

Y mi futuro en mi futuro me encuentro deseando que mi tía aun siguiera con nosotros, también deseo terminar la carrera y hacer una maestría en psicopedagogía tener un trabajo estable estar con mi familia tener una pareja e hijos y tener salud curarme para siempre de la artritis reumatoides

Aunque ay cosas que quisiera cambiar prefiero dejarlas así la muerte de mi tía nos duele pero también sé que tenemos que nacer, reproducirnos, y morir de mi enfermedad me hizo madurar de una forma dolorosa pero ay muchas cosas que duelen para que logremos ser felices tan solo tenemos que ponernos a pensar lo mucho que una madre sufre al momento de dar a luz a un hijo pero la satisfacción es para siempre tenemos que aprender de nuestros errores y saber aceptar lo que la vida nos da y de eso forjar nuestras herramientas

